

VISITAS OBRAS. El alcalde de la ciudad de El Puerto de Santa María, Alfonso Candón, visitaba las obras del nuevo Centro de Reinserción Social. Las obras se ejecutan por parte de la empresa Felipe Castellano y marchan a buen ritmo. Estuvo acompañado por el Equipo de Gerencia, Junta Directiva y personal de la constructora.



Además también visitaba el CIMI Femenino para conocer el funcionamiento y dinámica del centro.



ÉXITO TOTAL DEL PROGRAMA FORMATIVO LABORAL DEL S.I.M.A. El Proyecto de Formación Educativa y Laboral del SIMA va dando sus frutos, jóvenes que ejecutan medidas judiciales con este equipo van a realizar prácticas en diferentes empresas colaboradoras como Lidl, Ikea, Alcampo y otras pequeñas medianas empresas. Por otra parte, tras las prácticas realizadas las empresas van a realizar contratos en algunos casos con chavales que hayan finalizado la práctica con éxito como es el caso de empresas como Maderas Sánchez y Bar "La Tasquita" de San Fernando.

El proyecto lo llevan a cabo los educadores Jesús Graván y Almudena Granados y también se ocupa de reinserción formativa en institutos, el Programa Empleo Joven, Fondo Social Europeo o Programas de Garantía Juvenil.



PRÁCTICAS CON "ELISABETH SCHOOL". Este mes hemos recibido otro joven procedente de la escuela alemana con nosotros como prueba de la continuidad de nuestras relaciones internacionales con prácticas de estudios. El joven Maurici Tergau ha realizado prácticas en nuestro taller de Imprenta y en el CEE "Mercedes Carbó" siendo una vez más una práctica muy interesante para ambas partes.



Este Boletín se imprime en nuestro Centro Especial de Empleo «Gráficas LÓDELMAR» Pol. Ind. Las Salinas • C/ Embalse s/n • 11500 EL PUERTO DE SANTA MARÍA

TALLERES UNIDAD DE DÍA “LAS CANTERAS”. Nuestros usuarios preparan diferentes conmemoraciones y festividades. El Día de la Paz, Día de los Enamorados y cómo no, nuestro Carnaval con decoración que elaboran ellos mismos.



Te echamos de menos... *José S. Valdivia*



Dicen que en las puertas del cielo hay un tufillo a puro y ha aparecido una batita verde colgada. Que se oye un arrastrar de pasos y que las paredes están decoradas con carteles taurinos y partidos de fútbol del día. Ya ha cautivado a los ángeles con sus relojes, su buen comer y sobre todo su sonrisa picarona y su caída de ojillos, dicen que se oye su voz rota en los amaneceres, y su humor particular ha rendido a sus pies al mismísimo Dios, porque nadie mejor que nosotros sabemos lo importante que es tu presencia. Nadie podrá cubrir tanto en tu hogar como en tu esquinita de trabajo que ocupaste hasta casi el final de tus días en silencio, pero siempre presente para todos. Aún nos parece verte siempre ahí concentrado y ceremonioso hasta casi solemne. Los destinatarios de tus trabajos no serán nunca ni la más mínima parte conscientes de la dedicación que empleabas a tu labor. Hasta siempre compañero, seguro que ahora disfrutaban también de ti tanto como lo hicimos nosotros...

Va por ti este poema de tu compañero Alberto:

Canto LVII

Aunque apenas el alba está rayando
y la luz está brillando,
hoy se me paró el tiempo.
¡Ahora! ¿quién como un reloj
me contará todos los sucesos?
¿Quién será mi Cronos?
Hoy se me paró el tiempo, amigo,
y aunque inexorablemente arranque de nuevo,
ya el tictac no sonará con el mismo tono.

Alberto Graván

TALLER DE FORMACIÓN FUNDACIÓN “LA CAIXA”.

El CEIP “Valdelagrana” organizó de la mano del Voluntariado de La Caixa una actividad interactiva de biología en las instalaciones de nuestra Unidad de Día en la cual han participado sus alumnos con discapacidad, y nuestros chavales de diferentes centros.



UN COMPLEJO “SIN COMPLEJOS”.

El Complejo Educativo “Pili Varo” recibió la visita de alumnos/as de sexto curso del Colegio Luis Ponce de León, dentro del programa anual de intercambios de experiencias de centros que da nombre el lema de este año.

